

CAE, spécialiste de simulateurs de vol complets depuis 40 années, ouvrira bientôt un centre de formation de pilotes à São Paulo, au Brésil. Ce centre, qui doit être inauguré en avril 2001, est l'un de trois centres que CAE mettra en place dans le monde, pour former des pilotes

la croissance la plus rapide », a expliqué le vice-président des services mondiaux de formation de vol, M. André Gareau. « Comme il n'y avait pas de centres de formation indépendants dans la région, cela offrait un excellent débouché pour y établir notre premier centre de formation. »

que la situation politique et l'incertitude économique issues de la dernière crise financière sont autant de facteurs que CAE a dû étudier soigneusement avant de décider d'établir un centre à São Paulo. Toutefois, dans l'analyse de rentabilisation, CAE a retenu de nombreux aspects positifs dans les perspectives d'avenir du Brésil, par exemple le dynamisme prévu du marché des aéronefs, la prédiction par Boeing et Airbus d'une hausse des mouvements de voyageurs dans la région et le lancement, par Embraer, d'une nouvelle ligne d'avions à réaction de transport régional comptant entre 70 et 100 places.

Contrat pour un centre de formation de pilotes

CAE décolle au Brésil

professionnels. Les autres centres seront établis à Madrid, en Espagne, et à Toronto.

L'entrée de CAE dans le domaine de la formation de pilotes professionnels s'inscrit dans le plan stratégique que l'entreprise a rendu public l'an dernier et par lequel elle compte redéfinir sa position et poursuivre énergiquement ses activités de base, se concentrant sur les marchés qui offrent de grandes possibilités de croissance.

Ce premier centre de formation de pilotes professionnels que CAE établira au Brésil est, pour l'entreprise, l'occasion de faire fructifier l'expérience acquise dans la formation de pilotes militaires. En effet, la société a déjà entrepris, avec la R.A.F., un programme conjoint de 20 ans visant l'exploitation d'un centre de formation de pilotes d'hélicoptères d'appui moyen au Royaume-Uni.

« L'Amérique du Sud est l'un des marchés de l'aviation commerciale qui connaît

Le centre de São Paulo sera d'abord équipé de trois simulateurs de vol complets fabriqués par CAE à Montréal : pour la formation sur Airbus 320, sur Fokker 100 et sur MD-11. Deux autres simulateurs, pour



la formation sur B737NG et sur A330/A340, seront installés plus tard dans l'année. Ces six simulateurs permettront de suffire à toute augmentation de la demande résultant de la croissance de l'industrie aérienne régionale. Deux grandes sociétés aériennes brésiliennes, TAM et Varig, ont déjà conclu des ententes avec CAE pour des services à long terme de formation de pilotes.

La valeur de la monnaie du Brésil ainsi

CAE Depuis le tout début, le gouvernement du Canada, par l'intermédiaire de ses services consulaires à Rio de Janeiro et à São Paulo, a appuyé CAE dans ses démarches, en lui fournissant des renseignements utiles sur la création d'une entreprise étrangère au Brésil ainsi que le nom de personnes-ressources dans des ministères clés du Brésil. CAE poursuit son étroite collaboration avec des fonctionnaires canadiens à São Paulo, de manière à suivre de près l'évolution de la situation sur le plan économique et politique, laquelle influe constamment sur la position stratégique qu'aura le centre de formation de CAE en Amérique du Sud.

Pour plus d'information, communiquer avec M. Chris Fauquier, directeur général, Centre de formation de vol de CAE Brésil, tél. : (011-55-11) 9604-1030, téléc. : (011-55-1) 3057-0689, courriel : caebras@terra.com.br ✪

LES CONSULTATIONS VIRTUELLES POUR L'AGCS — RAPPEL!

Tous les exportateurs de services peuvent participer au processus de consultation virtuelle relativement à l'Accord général sur le commerce des services (AGCS). Ce processus vous permet de donner directement votre avis à nos négociateurs.

Le gouvernement canadien est actuellement en négociations avec ses partenaires commerciaux de l'AGCS en vue d'améliorer l'accès des exportateurs canadiens de services aux marchés étrangers. Il y a plusieurs mois, le gouvernement a établi, en vue d'atteindre un plus grand nombre d'entreprises, un processus de consultation électronique des exportateurs de services relatif à l'AGCS : l'objet de ce processus est de mieux connaître

les activités internationales de ces derniers et les difficultés qu'ils peuvent avoir.

Ce processus de consultation virtuelle comporte une série de brèves questions d'enquête transmises par courrier électronique vous demandant votre avis sur diverses questions ayant trait au commerce des services. Cela prend moins de 60 secondes pour répondre à chacune des mini-enquêtes. Il suffit d'insérer l'adresse électronique à laquelle parvient le questionnaire, de répondre aux questions et de cliquer sur le bouton « Envoyer ».

Les participants reçoivent un résumé des réponses transmises de partout au pays, résumé grâce auquel ils sauront quelle est la position d'autres entreprises

canadiennes de services sur les mêmes questions, comme aussi des suggestions sur la manière de résoudre les difficultés qu'ils peuvent avoir en exportation. Toutes les réponses demeurent confidentielles.

Si vous êtes un exportateur de services mais n'êtes pas encore inscrit dans WIN Exports ou la base Réseau des entreprises, vous pouvez choisir de participer en communiquant par courrier électronique votre demande à l'adresse suivante : gats@dfait-maeci.gc.ca et en indiquant « ajoutez notre nom » dans la case voulue.

Pour obtenir des renseignements précis sur les négociations, voir sur l'internet <http://services2000.ic.gc.ca>

(On trouvera la version intégrale de cet article à www.infoexport.gc.ca/canadexport puis cliquer sur la rubrique Nouvelles commerciales.) ✪